Haldenbachstrasse



Das Mehrfamilienhaus mit je vier Drei- und Vierzimmerwohnungen befindet sich an der steil abfallenden Haldenbachstrasse im Zürcher Kreis 6. Die architektonischen Qualitäten und der vergleichsweise gute Zustand der Bausubstanz aus den 1920er-Jahren bewogen die Bauherrschaft, sich anstelle eines Ersatzneubaus für eine Sanierung des Gebäudes auszusprechen.





Eine offene Wohnküche bildet neu das Zentrum jeder Wohnung. Die kleinen Küchenloggien wurden geschlossen und dem Innenraum zugeschlagen, stattdessen sorgt ein grosses Fenster für mehr Licht. Ein neuer Bodenbelag aus achteckigen Keramikplatten mit dunklen Einschlüssen verbindet Entrée, Küche und Bad, verdeutlicht den Eingriff und verweist gleichzeitig auf die Entstehungszeit des Gebäudes.